

Varios latinoamericanos en Liga de Diamante de atletismo en Roma



Roma, 2 jun (PL) Varios latinoamericanos estarán presentes hoy durante la 36 edición de la Golden Gala, quinta parada de la Liga Diamante de atletismo, con destaque para la colombiana Caterine Ibargüen y la cubana Yarisley Silva.

Además de los latinos, el estadio Olímpico de Roma se prestigiará con un total de 84 atletas ganadores de medallas en los últimos cuatro grandes eventos internacionales, liderados por cinco oros olímpicos de Londres-2012.

Entre las 16 disciplinas destaca la prueba del triple salto, donde Ibargüen, que lleva 33 victorias seguidas en los últimos cuatro años, se enfrentará a la joven venezolana Yulimar Rojas, de 20 años, titular mundial en pista cubierta.

Además de estas dos figuras de la región, también debutarán en esta competencia la cubana Liadagmis Povea, la ucraniana Olga Saladukha y la campeona olímpica, la kazaja Olga Rypakova.

Sobre la venezolana, que despunta como una de sus principales rivales, Catherine afirmó que no será su única, en recientes declaraciones con la emisora colombiana La W.

No es un secreto que es una niña que viene saltando muy bien y de verdad hay que tenerla en la mira. Pero igual yo sigo concentrada en seguir mejorando y corregir mis errores, destacó Iburgüen.

También volverá a competir la pertiguista cubana Yarisley Silva, oro en el mundial de atletismo de Beijing-2015.

La caribeña, plata en Londres-2012, compitió en la parada de Rabat, Marruecos, el pasado día 22 de mayo, y allí se ubicó tercera en el podio con salto de 4.50 metros.

Silva, oro mundial bajo techo en Sopot-2014, tendrá entre sus principales rivales a la brasileña Fabiana Murer y a la griega Nikoleta Kyriakopoulou.

Por Cuba también estará el velocista Roberto Skyers, que buscará un buen resultado en los 200 metros, donde entre sus principales rivales estará el panameño Alonso Edward, que lidera la competencia con 16 puntos.

Mientras que en los 110 con vallas el cubano Yordan OFarril debutará en la Liga, prueba en la que estará el nacido en la isla y nacionalizado español, Orlando Ortega, recordista ibérico con 13.12 segundos, conseguidos en Doha. A ellos se unirá el jamaicano Omar McLeod, líder de la lid con 20 puntos.

La Golden Gala romana contará también con el saltador de longitud británico Greg Rutherford, el lanzador de disco alemán Robert Harting y el especialista de la carrera de obstáculos keniano Ezekiel Kemboi, todos ganadores de oros olímpicos.

En la categoría femenina, hay dos titulares de Londres-2012, la jabalinista checa Barbora Spotakova y la balista neozelandesa Valerie Adams.

El sudafricano Wayde Van Niekerk, único en correr los 100 metros en menos de 10 segundos (9.98), los 200 en menos de 20 (19.94) y los 400 en menos de 44 (43.48), tomará la partida en los 400 metros.

Van Niekerk se jugará el triunfo contra rivales muy competitivos entre los que destaca el dominicano Luguelin Santos, plata olímpica en la capital británica.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/95448-varios-latinoamericanos-en-liga-de-diamante-de-atletismo-en-roma>



Radio Habana Cuba